

令和2年1月第1回松阪市教育委員会定例会会議録

令和2年1月21日（火）教育委員会室

議題

議案第1号 松阪市就学等に関する規則の一部改正について

報告事項

1. 令和元年11月議会について
2. 令和元年度12月児童生徒の問題行動等について
3. 北部学校給食センターの愛称決定について

出席者

教育長	中 田 雅 喜
委員（教育長職務代理者）	竹 内 一
委員	長 島 彩 子
委員	岡 田 光 生
委員	長 井 雅 彦

出席事務局職員

局長	青 木 俊 夫
次長	伊 藤 卓 哉
教育総務担当参事兼教育総務課長	中 西 雅 之
公民館マネジメント担当参事兼 生涯学習課長	藤 武 利 文
スポーツ振興・国体担当参事	刀 根 和 宜
飯南飯高コミュニティ・スクール 担当参事兼西部教育事務所長	中 林 穰 太
学校教育課長	塩 野 光 弘
学校支援課長兼 子ども支援研究センター所長	尾 崎 充
子ども安全・安心担当監	小 泉 恵 希
松阪公民館担当監	永 田 明 美
スポーツ課長	松 林 正 人
国体推進室長	前 出 和 也
国体推進室担当監	熊 野 佳 幸
給食管理課長	上 山 孝 一
北部教育事務所長	本 田 不三彦
健康福祉部こども局こども未来課課長補佐	西 浦 美奈子

午後1時30分開会

○教育長

ただ今から令和2年1月第1回松阪市教育委員会定例会を開会いたします。

なお、傍聴の申し出がございましたので、私の方で許可をいたしました。ご報告を申し上げます。

それでは、事項書に従いまして、進めさせていただきます。

議案第1号「松阪市就学等に関する規則の一部改正について」の提案理由を事務局から説明願います。

(事務局説明)

○教育長

ただ今の事務局の説明に対し、質疑、ご意見はございませんか。

◆委員

先生方の働き方の点から見たときに、学習状況の評価や今度は道徳が入ってくるということもあって学校現場としてはどうなんでしょうか。

◎事務局

教員の方でも評価をデータで共有するというような工夫もしながら学年間で共有したり、前年度作ったものを参考にしたりしながら軽減に繋がるようにしていると聞いております。また、中学校の出席については、小学校と同じようにすることで随分事務の負担も軽減されるのではないかと聞いております。

○教育長

他に質疑、ご意見はございませんか。

(委員から「なし」の声)

○教育長

質疑なしと認めます。よって、これより討論に入ります。

討論はありませんか。

(委員から「なし」の声)

○教育長

討論なしと認めます。よって、採決に入ります。

議案第1号を可決することに賛成の方の挙手を求めます。

(委員の挙手)

○教育長

挙手全員でございます。よって、議案第1号は原案どおり可決いたしました。

議案が終了いたしましたので、報告事項に入ります。報告事項につきまして、事務局から説明願います。

(事務局説明)

○教育長

ただ今の事務局の説明に対してご質問等はございませんか。

(委員から「なし」の声)

○教育長

ご質問、ご意見がないようですので、報告事項1から3は、承認したいと思いますが、いかがでしょうか。

(委員から「異議なし」の声)

○教育長

異議なしということでございますので、報告事項1から3は、承認いたしました。

報告事項が終了いたしましたので、その他の項に入ります。委員の方々からその他の項で何かございませんか。

◆委員

来年度小学校にプログラミング教育が入ってくるということで、先生方にとっても非常に不安な部分もあると思うのですが、先日も新聞に出ておりましたが、十分に研修がなされているかということ、果たしてそれで大丈夫かという保護者の不安もあると思うのですが、松阪市として今の状況の中で教員の研修等も含めて聞かせていただければお願いいたします。

◎事務局

プログラミング教育につきましては、小学校でモデル校を何校か実施をしております。そして、子ども支援研究センターの方でやまゆりプロジェクトということでタブレット等の貸出しをして試行錯誤をしながらというような形で進めているところでございます。

○教育長

三雲中学校へiPad（アイパッド）を入れて8年になりますが、そこに居た先生方が他の中学校区で核になりながらプログラミングの部分の指導支援もしていただいています。やまゆりプロジェクトでタブレットを貸出しながら使い方の実践等もしていただいていますので更にそれを深めていきたいと考えています。

◆委員

報告的なことですが、前回の定例会で三重県松阪市は横断歩道でなかなか止まらないというお話が出たと思いますが、先日、警察幹部の方とお話しておりましたら、松阪署管内には、横断歩道が2千数百箇所あるらしいのですが、予算や通行止めの時間等を考えると年間に100箇所くらいしか補修ができないそうです。そう考えますと二十数年に一度しか補修ができないということになります。もし、本当に消えかかっているところがあれば声をあげてもらわないとなかなか優先的に補修ができないということでしたので、地域と連絡をとりながら声をあげていただいた方がいいのかなと思います。

◎事務局

松阪市では、交通安全プログラムというのがありまして、3年に一度学校、教育委員会、警察等の関係者が集まって小学校区の安全点検を実施させていただく機会を持たせていただいています。その中で特に子どもたちの登下校で使うところを中心に消えかかっている線等の補修をお願いさせていただいています。

○教育長

子どもたちの使う通学路以外の部分についても危ないところがあれば、地域の方々にもご協力をいただけてあげていただくようよろしくお願いします。

○教育長

他に、何かございませんか。

(委員から「なし」の声)

○教育長

他にないようでございますので、事務局から「その他の項」で何かありませんか。
(公立幼稚園の第二次募集について、事務局説明)

○教育長

ただ今の事務局の説明に対してご質問等は、ございませんか。
(委員から「なし」の声)

○教育長

ご質問はないようでございますので、事務局から次回の定例会の日程報告をお願いいたします。

◎事務局

次回の教育委員会定例会でございますが、2月18日火曜日、午後1時30分から教育委員会室で開催いたしますのでよろしくお願いいたします。

○教育長

それでは、これで令和2年1月第1回松阪市教育委員会定例会を閉会いたします。

午後1時55分閉会